

Aunque con pocos casos de dengue Cárdenas se mantiene alerta

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 09:08 - Última actualización: Jueves, 21 Julio 2022 09:09

Visto: 285



La incidencia del dengue no resulta alarmante hoy en esta localidad de Cuba, con apenas ocho casos en la última semana, no obstante las autoridades se mantienen alertas y habilitan nuevas capacidades de ingreso para niños y adultos

Yenicet Chávez Rodríguez, directora de Salud en el municipio de Cárdenas, declaró a la Agencia Cubana de Noticias que en el ciudadano hospital territorial Julio Aristegui Villamil se reacomodaron salas y servicios para disponer de un mayor número de camas si fuese necesario.

El centro asistencial cuenta con capacidades y personal entrenado, aunque la modalidad que está establecida en este momento para el síndrome febril inespecífico y el dengue sin complicaciones es el ingreso domiciliario, con seguimiento médico para detectar cualquier signo de alarma, comentó.

Hay que extremar la higiene en la comunidad para evitar la proliferación de focos del mosquito *Aedes aegypti* (transmisor del dengue), hoy se realiza la fumigación en Cárdenas donde existen confirmados y en las manzanas al existir sospecha de una posible transmisión, precisó la también especialista en Medicina General Integral (MGI).

Según explicó la doctora en esta época del año es común que confluyan diferentes virus que provocan cuadros clínicos similares, de ahí que acudan a los cuerpos de guardia un mayor número de personas con síndrome febril inespecífico, diarrea y otros síntomas.

Aunque con pocos casos de dengue Cárdenas se mantiene alerta

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 21 Julio 2022 09:08 - Última actualización: Jueves, 21 Julio 2022 09:09

Visto: 285

Alertó sobre los cuadros diarreicos con fiebre en los niños, ante lo cual hay que acudir de inmediato al médico, porque de producirse la deshidratación y una llegada tardía a los servicios de salud sería mucho más difícil estabilizar a los pequeños.

En Cárdenas hay un incremento de casos de COVID-19, a tono con la tendencia a nivel de país, con seis activos en este momento y una mayor incidencia en el área del policlínico Héroes del Moncada, por eso es necesario mantener las medidas para evitar la transmisión y acudir oportunamente al médico de existir síntomas, advirtió Chávez Rodríguez.

Ante el aumento de focos del *Aedes aegypti* en la occidental provincia de Matanzas (unos ocho mil detectados en este año) se extreman medidas como la fumigación de áreas de mayor riesgo, entre estas el municipio de Colón, y se crean nuevas capacidades de ingreso en hospitales para pacientes con síndrome febril inespecífico sin complicaciones.

(Tomado de Girón).